



Сообщение о ретракции: «Современный метод биомеханической оценки рациональности изготовления приемных гильз протезов нижних конечностей», журнал «Травматология и ортопедия России». 2007, № 3, С. 36-43.

Статья «Современный метод биомеханической оценки рациональности изготовления приемных гильз протезов нижних конечностей», опубликованная в журнале «Травматология и ортопедия России» (2007, № 3), авторами которой являются М.Г. Гусев, А.С. Малыхин, К.К. Щербина, представляет собой дубликат статьи «Современный метод биомеханической оценки рациональности изготовления приемных гильз протезов нижних конечностей» тех же авторов, опубликованной в журнале «Вестник Санкт-Петербургской государственной медицинской академии им. И.И. Мечникова». 2007, № 3, С. 186–189. В связи с этим указанная статья отозвана с публикации.

Выявлено 20/04/22 редколлегией журнала.

Ключевые слова: протезирование нижних конечностей, биомеханическая оценка.

DOI: 10.17816/2311-2905-1795

Retraction notice: “Modern method of biomechanical estimation of the rational lower extremities prosthetic sockets production”. Traumatology and Orthopedics of Russia. 2007;(3):36-43.

The article “Modern method of biomechanical estimation of the rational lower extremities prosthetic sockets production” published in “Traumatology and Orthopedics of Russia” (2007, N 3) by M.G. Gusev, A.S. Malykhin, K.K. Shcherbina is a duplicate of the article “Modern method of biomechanical estimation of the rational lower extremities prosthetic sockets production” published in the “Bulletin of Mechnikov Saint Petersburg State Medical Academy”. 2007;(3):186–189. That was the reason for retraction.

Revealed April 20, 2022 by the Editorial Board.

Keywords: lower extremity prosthetics, biomechanical estimation.

DOI: 10.17816/2311-2905-1795

.....

Сообщение о ретракции: «Оценка результатов хирургического лечения повреждений седалищного нерва», журнал «Травматология и ортопедия России». 2009, № 1, С. 96–98

Статья «Оценка результатов хирургического лечения повреждений седалищного нерва», опубликованная в журнале «Травматология и ортопедия России» (2009, № 1), авторами которой являются Р.И. Хамзаев, В.П. Берснев, Ю.И. Борода, представляет собой дубликат статьи тех же авторов «Результаты эпинеурального шва седалищного нерва», опубликованной в журнале «Вестник хирургии им. И.И. Грекова». 2009, № 1, С. 61–63. В связи с этим указанная статья отозвана с публикации.

Выявлено 20/04/22 редколлегией журнала.

Ключевые слова: седалищный нерв, травма.

DOI: 10.17816/2311-2905-1789

Retraction Notice: “Assessment Results of Surgical Treatment of Sciatic Nerve Injuries” Traumatology and Orthopedics of Russia. 2009;(1):96-98

The article “Assessment results of surgical treatment of sciatic nerve injuries” published in “Traumatology and Orthopedics of Russia” (2009, No 1) by R.A. Khamzaev, V.P. Bersnev, Y.I. Boroda is a duplicate of the article “Results of the epineural suture of the sciatic nerve” by the same authors published in the “Grekov’s Bulletin of Surgery”. 2009;(1):61-63. That was the reason for retraction.

Revealed April 20, 2022 by the Editorial Board.

Keywords: sciatic nerve, injury.

DOI: 10.17816/2311-2905-1789